
先週内容

会長挨拶 青木会長

幹事報告 荻田幹事

　先週、荻田幹事より報告があったと思いますが、
先々週土曜日からのソウルでの国際会議に新井ガ
バナー補佐を団長に会員 8 名、総勢 9 名にて行っ
て参りました。
　最後まで残ってくれた木田国際奉仕委員長、榎
原社会奉仕委員長、木下親睦委員長には、ややも
すればくじけそうになる私の背中を押して下さり、
お尻も叩いていただきまして、何とか最後の日ま
で宿泊先のホテルから片道１時間以上かかる会場
のキンテックスまで出かけ、分科会に出席できま
した。本当にありがとうございました。お疲れ様

1.　ロータリーの友 6月号をボックスにお配りし
ましたので、ご覧ください。
2.　地区より「想い出草」という冊子が届いてお
ります。これは、東京麹町ＲＣの発行で、ポリオ
ワクチンの投与をクラブの奉仕活動から、東京の
地区活動へ、さらには、国際ロータリーに働きか
けて「エンド・ポリオ」をＲＩの最重要奉仕活動
に至らしめた方達の思い出とのことです。ご覧く
ださい。
3.　6月 9日新旧理事懇親会を開催します。ご出
席予定の方に、ご案内をお配りしております。当日、
ご出席よろしくお願いします。
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卓　　　話　【１年間の総括】 

　　　国際奉仕　 　　　木田　昌宏　理事

　　　次年度活動方針　 井伊圭一郎会長エレクト

ロータリー親睦活動月間

でした。
　おそろいのロータリーのネクタイも買い込み、
いっぱしのロータリアンになった気分で帰国致し
ました。就任とともに戴きました会長名刺もこれ
でめでたく全部使い切りました。

　次に RI より、「次回の例会で、新会員を推薦さ
れた会員に、同封の認証品をご贈呈いただきます
ようお願い申し上げます」との文面にて、会員表
彰チーム一同ということで、郵送物が参っており
ます。橋本徹也会員に同封の認証品を感謝の気持
ちを込めまして授与いたします。橋本幸治会員・
坂本一成会員ご紹介の功績をたたえての表彰です。
　立派なバッジです。もうこういう表彰制度は本
年度が最後だそうです。
おめでとうございました。



◆中堀会員：欠席のお詫び。
◆鈴木会員：連続欠席のお詫び。
◆滝川会員：国際大会参加の皆さん，ご苦労さまでし
た。
◆郷上会員：いつも例会欠席してごめんなさい。
◆石崎会員：ソウル国際大会最高でした。A,B,C 班無
事帰国安心しました。
◆河邉会員：青木会長はじめ国際大会ご参加の皆様，
お疲れ様でした。
◆木田会員：世界大会でたくさん勉強させていただき
ました。参加されたメンバーの皆様，いろいろありが
とうございました。
◆木下会員：昨日，所属ゴルフ倶楽部の理事長杯で予
選を戦ってきました。トップと 1打差の 3位で通過
となりました。来週からのマッチプレー頑張ります。

出席報告

●会　員　数 49名 ●来　　　客 1名
●出席会員数 39名 ●本日の出席率  88.64％
●5月16日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

出席委員会　澤井委員長

国際奉仕委員会 木田委員長

ニコニコ箱 大藤副ＳＡＡ

昭和 56年　6月 14日　 佐藤　会員ご夫妻
平成　9年   6 月 29 日　  橋本 ( 芳 ) 会員ご夫妻
　　　　　　　　　　　　　　　         以上 2組

ご結婚のお祝い　 　 6月 　

お誕生日のお祝い　 　 6月 　

己紹介
　出身のハルビンは，東北地域にあり，満州国と
呼ばれていた時代もありました。歴史的な事件が
多発した地域でもありますが，東洋と西洋の文化
が混在しています。ロシア統治時代の名残もあり，
東洋のパリともよばれました。ハルビン氷祭りは，
札幌の雪まつり，カナダ・モントリオールの雪ま
つりとともに世界 3大祭りといわれています。皆
さん，一度お越しください。

平成 28年 7月 13日（水）関西カントリークラ
ブにて　第 1回井伊会長杯を開催いたします。
奮ってご参加ください。

　世界大会ソウルの報告です。5 月 28 日 ~6 月 1
日まで行ってきました。5 月 28 日大阪ナイト，
29 日本会議，30 日分科会として米山奨学生の現
状，31 日盛岡西ＲＣの所属地区でもあります東日
本大震災の教訓を勉強してまいりました。詳しく
は，6月 20日の卓話でお話させていただきます。

社会奉仕委員会 榎原委員長

　6 月 1 日に当クラブ主催のクリーンデイを行い
ました。

お客様紹介　親睦委員会

ゴルフ同好会

木下委員長

橋本芳信会員　

本日までのニコニコ箱　　1,383,091 円
本日のニコニコ箱　　　　　 31,000 円
累計のニコニコ箱　　　　1,414,091 円

①野球同好会　 　 　 　 清水会員
②グルメ同好会　 　 　伊藤会員
③ゴルフ同好会　 　 　橋本芳信会員
④職業奉仕委員会　橋本徹也理事

①野球同好会　清水会員

参加者は荻田幹事・井伊会長エレクト・瀧川パス
ト会長・河邉パスト会長・阪本パスト会長・橋本
徹也会員・紙谷会員・本田会員・阿部会員・矢倉
会員・堀会員・坂本一成会員・水谷会員の 13名
の参加がありました。ご協力有難うございました。



野球同好会（SUITA　WEST）報告
◆練習実績 ( 平成 27年）
7月 11日（土）吹田市中の島 Bグラウンド
19:00 ～（城北 RCさんと合同練習）
8月 29日（土）吹田市中の島 Bグラウンド
17:00 ～
9月 5 日（土）吹田市中の島 Aグラウンド
早朝 7:00 ～
9月 19日（土）吹田市中の島 Aグラウンド
早朝 7:00 ～

お値打ちグルメ会報告（2015 年～ 2016 年度）
幹事　阿部吉秀　伊藤泰充

チーム名 一 二 三 四 五 六   計 

大阪うつぼ 2 4 1 1 0 3   11 

吹田西 0 0 2 0 2 0   4 

 

◆第 27回 2015 ～ 2016 年度 第 2660 地区ガバナー杯
争奪軟式野球大会　結果報告
第 1戦　10月 18日（日）　
西宮市ビーコンパークスタジアム　対大阪うつぼ RC戦

第 2戦　10月 25日（日）　
箕面市サントリー球場　対くずは RC戦

第 3戦　10月 25日（日）　
箕面市サントリー球場　対八尾 RC戦

　今年度のガバナー杯、4 度目の優勝をめざし張り切っ
て臨んだ初戦でしたが、3 回までに 7 点を奪われる苦し
い展開で、打線も良い当たりが正面を突くなど振るわず
反撃も 4点止まりで、4対 11で完敗致しました。

チーム名 一 二 三 四 五   計 

吹田西 1 0 10 0 2   13 

くずは 2 0 1 0 5   8 

 　負ければ優勝がなくなる一戦、1対 2 の劣勢から 3回
表打線が爆発、一挙 10点を奪い逆転！
その後も追加点を奪い、最終回追い上げられましたが
13対 8で勝利致しました !

　疲れた体にムチを打って臨んだ、これも負ければ優勝
がなくなるダブルヘッダー 2 戦目、初回から小刻みに点
を重ね、守っては相手打線 5 点に抑え 12 対 5 で勝利致
しました！

第 4戦　11月 1日（日）　
三重県ミキハウス球場　対寝屋川 RC戦

　16 点差以上で勝てばブロック 1 位となり決勝戦に進
める最終戦、初回 2 点を先制しなおも追加点のチャンス
に、清水痛恨の走塁ミスで勢いを止めてしまう！その後
追加点を挙げるもなかなか大差がつかず 7 対 2 で迎え
た最終回、思わぬ失点で同点に追いつかれてしまい、そ
の裏の攻撃も抑えられ、まさかの同点で終わってしまい
ました。最終結果：2 勝 1 敗 1 分　勝ち点 5　得失点
+5　Ｂブロック 3位　決勝進出ならず。
チーム最優秀選手：堀　豊

野球部　新体制
総監督：石﨑　克弘　監督：橋本　徹也　
主将：清水　大吾　副主将：紙谷　幸弘

第 33回全国ロータリークラブ野球大会　日程
日時：平成 28年度 9月 10日（土）　12：20～ 13：50
会場：阪神甲子園球場　１塁側ベンチ
相手：奈良　橿原 RC

チーム名 一 二 三 四 五   計 

吹田西 2 3 4 1 2   12 

八尾 2 0 0 1 2   5 

 

■第 18回 日時　2015 年 10月 16日（金）PM6:30 ～
場所　「やきやき三輪　堀江店」
大阪市西区南堀江 2-13-30　サンイーストビル 2F　
TEL：06-6532-2468
http://tabelog.com/osaka/A2701/A270201/27000782/
内容　鉄板焼き、お好み焼き、焼きそば
私は急な仕事が入り、残念ながら参加できず銀座、ハワ
イにもお店があったと思います。銀座店には行ったこと
あります参加された方の感想は如何でしょうか。

■第 19回  日時　2016 年 4月 21日（水）PM6:15 ～
場所　「北新地　焼鳥　みなみ」
大阪市北区堂島 1-4-20　第 2 ロイヤルビルディング
4FTEL：06-6341-7738
http://tabelog.com/osaka/A2701/A270101/27086735/
内容　高級焼鳥
焼鳥も絶品、お洒落なお店でワインも美味しく頂けまし
た。貸切で気楽に楽しめました。
◆幹事からのコメント　　　
来期も２回を目指します。以上

③ゴルフ同好会　橋本芳信会員

　今年度の会長杯は青木会長がゴルフをされないのです
が、どんな場所でも表彰式・懇親会には参加すると言っ
ていただいたので第１回はゴルフ場の設営ではなく、江
坂の堀会員の雅屋にて開催しました。成績等は概況また
はホームページを見ていただければわかるようにしてい

②グルメ同好会　伊藤会員

チーム名 一 二 三 四 五   計 

寝屋川 0 2 0 0 5   7 

吹田西 2 0 3 2 0   7 

 



④職業奉仕委員会　橋本徹也　理事

　今年度は、青木会長方針「奉仕を通じて親睦を」に従
い職業奉仕をしながら会員相互の親睦を図れるように、
又、その奉仕活動が地域の方々にも広く理解して頂ける
ように取り組む。を方針としました。
　具体的計画として、会員の出前授業実施可能内容・職
場体験実施可能内容を募集し、江坂地域の小中学校から
の依頼を受け、出前授業の実施、及び、会員企業での職

場体験を実施する。又、次年度に引き継げるように、地
域の小中学校と協議をすることを計画しました。

　昨年 6 月に前委員長の西村会員と豊津第一小学校、豊
津第二小学校、江坂大池小学校、豊津中学校、豊津西中
学校の校長先生を訪問し、小学校には、出前授業、中学
校には、職場体験学習の受け入れの説明をしてまいり、
前年度との引継ぎを行いました。

　昨年 11 月 6 日に職業奉仕担当の炉辺談話を開催し、
参加者の「私の職業タウンページ」の内容をコピーした
資料を配り、グループごとに自分の仕事内容を他の者に
伝え、お互いに、中学生に対する体験学習内容、小学生
に対する出前授業の内容が出来ないかを話し合ってもら
い、発表して頂いた。「私の職業タウンページ」につい
てはホームページに移行中です。伊藤会員に 5000 円で
職業奉仕をしていただいております。
　
　今年１月の職業奉仕月間では、卓話をさせていただき、
地区からの職業奉仕についてのプログラムを紹介し、又
11 月に行われた、吹田西ロータリークラブ会員の職場
体験の実施活動の調査報告をさせていただきました。

14 名でダスキンミュージアムを訪問いたしました。お
そうじ館で、実際に見て、触って、おそうじ体験、ミス
ドミュージアムではドーナツ手作り体験で、できたて
ドーナツのおいしさも楽しみました。

　4 月 27 日に次年度職業奉仕委員長髙木会員と豊津第
1、第 2、江坂大池、の小学校、豊津、豊津西の中学校
に加え南小学校と吹田 6 中を加えた学校の校長先生を訪
問いたしました。炉辺談話の時にアンケートにしたもの
をまとめ、小学校には、出前授業テーマを、中学校には
新たな職場体験プログラムを紹介させていただきまし
た。

　5 月 13 日に地区のクラブ奉仕新旧委員長会議に出席
してまいりました。
本年度の吹田西ロータリークラブの職業奉仕についてア
ンケートに答えさせていただきました。
答える為に 1 年間を振り返り、まとめてみて分かったこ
とは、吹田西ロータリークラブの職業奉仕活動は、職業
奉仕が担当している事業だけでなく、社会奉仕活動、新
世代奉仕活動、国際奉仕活動にもプラスされた職業奉仕
を実施していることです。吹田西ロータリークラブのす
ばらしいところだと思います。

　今年の 11 月の職場体験については、豊津中学校から
は、新たに 7 社についての職場体験の依頼、豊津西中学
校からは、新たに 4 社の職場体験の依頼が来ました。後
は、ここの会員会社にお任せしております。
よって、最後に次年度髙木委員長とうまく引継ぎが出来
たことを報告して、私の卓話を終わります。

ます。
　会長がゴルフをされないという事で幹事の荻田会員が
頑張って全てのゴルフに参加していただきました。そし
て栄えある第１回での初優勝。素晴らしいの一言です。
第 2 回吹田 5 クラブ親睦交流ゴルフコンペは吹田 RC の
主幹で幹事の方々が頑張っていただきゴルフボールのお
土産も付けていただき、楽しませて頂きました。次回は
千里 RC の主幹で是非とも色々な方と交流ができますの
で多くの参加お待ちしています。

　瀧川会員エイジシュートお祝いゴルフコンペ及び祝賀
会が盛大に開催されました。成績も幹事の私が初優勝さ
せていただき、瀧川さんに花を添えられたと、自画自賛
しています。
　そして、橋本幸治会員がベスグロでの華々しい初参加
してくれました。瀧川会員から記念品やら、手土産など
沢山いただき改めて感謝致します。ありがとうございま
した。また今年度、木下会員はホールインワンを達成さ
れました。おめでとうございます。ゴルフ同好会会員に
記念品いただきありがとうございました。
　第 2 回青木杯は夫人の参加がなく、 1 2 名と少ないメ
ンバーでの開催となりました。今回は近藤会員が初参加
していただき、橋本幸治会員はクラブ HDCP 未定でした
ので準優勝となり、榎原会員が初優勝されました。

　今年度は全て初優勝となり、次回是非とも、まだ優勝
されてない方は優勝をめざして参加をしてください。次
年度第 1 回井伊会長杯は 7 月 1 3 日水曜日関西カント
リークラブにて行いますので是非とも多くの方の参加お
待ちしています。


